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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 09/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno nove del mese di Gennaio  in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada.  Partecipa  in  

qualità  di   Segretario L’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante dalla  Sig.ra Antonina Napoli Coll.Prof. Amministrativo dell’U.O. 

Direzione / Organi Istituzionali . 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buonpasso e Lupo.  
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Ruggiero. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta del 08 gennaio  

u.s. 

Il Segretario -  Legge il Verbale, durante la lettura alle ore 09:51 esce il Cons. Sinopoli; 
Il Presidente dichiara aperta la discussione e riprende la discussione interrotta ieri sulla “cittadella 

della Polizia di Stato. 

Alle ore 09:54 esce il Cons. Buccola 

Cons. Schiera  ritornando sull’argomento riferisce che il Ministero degli Interni è propenso a fare in 

questa prima trance il trasferimento degli uffici e successivamente aprire la bretella di collegamento stradale. 

Sarà un punto di riferimento per la Circoscrizione farebbe aumentare l’attività lavorativa ma rimarrebbe il 

grosso problema della circolazione veicolare, già in crisi.  Invita il Consiglio ad astenersi dal dare parere 

Cons. Di Vincenti  leggendo attentamente la richiesta di parere ha letto che dovrebbe essere aperta 

una bretella che va dalla Via G.ppe Pitrè alla Via L.da Vinci ; la stessa dovrebbe essere costruita in parte sui 

terreni dell’aeroporto e in parte su terreni privati e come ben si sa devono essere espropriati e ci vuole tempo. 

Infatti il Ministero chiede una agibilità parziale dell’opera. Visto che c’è un parere favorevole da parte dei 

tecnici comunali nell’attesa che verrà fatta la bretella e si chiede l’agibilità per la seconda parte darà voto 

favorevole. 

Alle ore 09:59 entrano in aula i Conss. Buonpasso e Lupo 

Cons. Buonpasso: Il problema come si sa nasce dall’apertura della strada quindi bisognerebbe 

anzitutto portare avanti l’azione per espropriare i terreni perché sarebbe impensabile lasciare un opera 

incompiuta al degrado e all’incuria poiché  il Comune non da l’agibilità se  manca la realizzazione della 

strada .poichè la mancanza della strada di collegamento tra le due vie comporterebbe un aumento del traffico 

propone di cambiare il senso di marcia in alcune vie limitrofe.  

Il suo voto sarà favorevole anche se nutre delle perplessità sull’apertura della strada . 

Cons. Tuzzolino: nonostante ci siano perplessità da parte di alcuni consiglieri concorda con quanto 

detto dal Cons. Buonpasso ; siccome nel progetto è prevista l’apertura della strada bisogna premere su 

questo. Ritiene che  l’apertura del sito creerebbe  un maggiore sviluppo economico e riqualificazione di 

Boccadifalco  pertanto anche in mancanza dell’apertura della strada che sarebbe fondamentale e darebbe 

sfogo alle criticità veicolare darà parere favorevole. 

Alle ore 10:13 esce il Cons. Dentici  

Il Presidente sostituisce il Consigliere Dentici coon il Cons. Bompasso n.q. di scrutatore. 

Cons. Ruggiero: le sue perplessità sono dovute alla mancanza dei tempi fissati per la realizzazione 

della strada. Pur sapendo che il nostro parere non è vincolante  oggi si sta discutendo pertanto darà parere 

favorevole, ma sarebbe opportuno che il Ministero dell’Interno metta per iscritto la tempistica e il fine lavoro  

della bretella di collegamento così come è scritto nel progetto iniziale. 
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Presidente: si affronta un argomento un pò contorto perché se da un lato porterebbe sviluppo 

economico dall’altro, in mancanza di apertura della strada, aumenterebbero le difficoltà del traffico nella 

zona . si augura che non rimanga un’altra opera incompiuta come il centro commerciale che doveva sorgere 

in via pindemonte, gravando ancora di più sull’economia del territorio. l’apertura della bretella stradale 

resterebbe un elemento fondamentale per l’approvazione dell’intero progetto. Continua affermando che 

questo primo stralcio ha avuto i pareri favorevoli da parte dei tecnici comunali e dall’Arpa che ha valutato 

che l’apertura è compatibile con il traffico della zona. 

Quindi valutando i pro e i contro esprime parere favorevole. 

 

Alle ore 10:30 il Presidente pone in votazione per appello nominale la richiesta parere ai sensi 

dell’Art. 9 del Regolamento per il Decentramento, su Proposta il cui oggetto recita: Comune di 

Palermo – Progetto per la realizzazione, in variante allo strumento urbanistico vigente, del complesso 

Polifunzionale della Polizia di Stato nell’area di sedime dell’Aeroporto di Boccadifalco. Deroga alla 

condizione posta nella Deliberazione di Consiglio Comunale n. 468 del 01.09.2009 e ss.mm. ed ii. 

Trasmissione proposta di deliberazione di C.C. n. 27 del 04.11.2019 

Presenti  7 

Assenti  03 ( Buccola- Dentici -Sinopoli)  

Favorevoli 06 

Astenuti  01(Schiera) 

Contrari  00 

La proposta di parere viene approvata. 

 

Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:35 chiude la seduta. 

 

 

 

 F.to  L’Istruttore Amministrativo                                     F.to Il Presidente 

         Maria Enza Bastone                           Silvio Moncada                  

 

                          

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 

 

 


